



WOLFGANG AMBROS 2012 das Jubiläumsjahr

**Wolfgang Ambros wird im März 60 Jahre jung und
ist seit über 40 Jahren auf der Bühne – die Jubiläumstour!**

Die Nummer Eins vom Wienerwald hängt sich die Gitarre um und zieht frische Saiten auf. Es gibt viel zu feiern. Über vier Jahrzehnte steht Wolfgang Ambros jetzt schon auf der Bühne. Da muss man schon einmal den Fans Dankeschön sagen und - aus gegebenem Anlass: Geburtstag am 19.03.12 – mit den Fans Geburtstagskonzerte feiern.

Nach der erfolgreichen Tournee im Herbst 2011 gibt es im Frühjahr 2012 nur wenige Konzerte in Süddeutschland um den Geburtstag zu zelebrieren. Mit dabei ist natürlich seine Band „Die No. 1 vom Wienerwald“ - Gitti Recher, Ursula Gerstbach, Günter Dzikowski, Peter Koller, Harry Stampfer und Erich Buchebner - und die grossen Hits des legendären Austropop Musikers Wolfgang Ambros. 2012 wird sein Jahr!!.

Die Medien zu den Konzerten im Herbst 2011:

Erlanger Nachrichten / Konzert am 14.10.11 in Erlangen Über den Zentralfriedhof zum „Schifoan“

Der österreichische Musiker Wolfgang Ambros begeisterte seine Fans in der Ladeshalle „Danke, Erlangen, wir haben es sehr genossen“: Kein Wunder, dass sich der österreichische Musiker Wolfgang Ambros am Ende seines zweieinhalbstündigen Konzerts freut, denn die begeisterten Fans in der sehr gut besuchten Ladeshalle hält es bereits vor dem Zugabenteil nicht mehr auf ihren Stühlen.

Die Rheinpfalz / Konzert am 15.10.11 in Neustadt a.d. Weinstrasse Einsteigen in den Ambros-Express

Der österreichische Musiker lädt im Saalbau zu einem Trip durch 40 Jahre seiner erfolgreichen Laufbahn ein.

Als er sich verabschiedet, ist natürlich jedem im Saal klar, dass das längst noch nicht alles gewesen sein kann. Ambros & Co. lassen sich dann auch nicht lange bitten, kehren unter tosendem Applaus auf die Bühne zurück und zünden als Zugabe ein musikalisches Feuerwerk aus „Zwickt's mi“, „Die Blume vom Gemeindebau“ und „Langsam wochs ma z'samm“.

Mittelbayerische Zeitung / Konzert am 27.10.11 in Regensburg Smart und bissig im Kampf gegen den Ignorantenstadl

Wolfgang Ambros' Wut ist nicht verraucht, aber auch seine zarten Seiten sind nach wie vor packend, zeigte sein Konzert im Audimax vor begeistertem Publikum. Das Publikum wirkt im Laufe des Konzerts zunehmend begeistert und gerührt. Viele der Zuhörer, die sich in fast familiärer Stimmung versammelt haben, sind mit den Liedern des Wolfgang Ambros aufgewachsen, verbinden persönliche Erinnerungen mit den Songs. Ambros ist ungebrochen populär. Das zeigt sich, als das Publikum zum Schluss textsicher „Es lebe der Zentralfriedhof“ mitsingt.

Geburtstagskonzerte:

**Sa. 17.03.12 Schrobenhausen / 18.03.12 Simbach / 30.03.12 Landshut / 31.03.11 Lössach und
01.04.12 Wolfratshausen.**

Web: www.wolfgangambros.at

Backstage Promotion Veranstaltungen GmbH www.backstagepromotion.de